



Monterrey, N.L., a 20 de mayo de 2016

REFORZARÁ CTAINL “CULTURA DE LA TRANSPARENCIA”



La Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León (CTAINL), reforzará la promoción de la cultura de transparencia, los derechos de acceso a la información pública, así como la protección de los datos personales, instalando un módulo de difusión en el Estadio de Beisbol Monterrey.

Lo anterior, fue declarado por el Lic. Jorge Alberto Ylizaliturri Guerrero, Presidente del citado órgano garante, al término de la 13ª Sesión Ordinaria, quien destacó que el fin de esta

actividad es llegar a un mayor número de ciudadanos.

“La próxima semana vamos a poner un módulo en el Estadio de Beisbol Monterrey, 30, 31 de mayo y 01 de junio en los juegos de los Sultanes contra los Diablos Rojos y ahí pretendemos llegar a una cantidad importante de la sociedad para darle difusión, y entregar trípticos”, expresó Ylizaliturri Guerrero.

El Presidente de la CTAINL, añadió que otras de las acciones que están llevando a cabo para lograr que más ciudadanos conozcan el trabajo de este organismo, son las visitas a las escuelas con el programa los Valores de la Transparencia y las pláticas de Datos Personales, además de la instalación del módulo difusión en el Museo de



Historia Mexicana y en Universidades.

“Los días 18 y 19 de mayo se hizo una plática en el Instituto Regiomontano relativo a Seguridad para menores en Internet, por lo que hace la Unidad de Difusión, permanece con el módulo de difusión en el Museo de Historia Mexicana entregando trípticos, en tanto que los días 4, 5, 6 y 9 de este mes, tuvimos un módulo en la Universidad de Montemorelos”, comentó.

Cabe destacar, que durante la sesión, la Comisión de Transparencia, resolvió 6 procedimientos contra diversas autoridades, los cuales fueron sobreseídos y desechados.